
 

 

  

 

                            

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

◆ お客様    草加市長  山川百合子様 

 第９Ｇガバナー補佐幹事  竹内雪子様 

     草加シティ RC 会長  田丸住子様 

(公社)草加青年会議所 理事長   金井 勲様 

      〃    副専務理事   西方卓也様 

    安田洋介様 篠宮明子様 田中百代様 

◆ 会長あいさつ      加藤芳隆会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

１月１０日の例会記録 

日の例会記録 

 

細淵ガバナーからの地区グループラインで、後半の

テーマが、送られてきました。 

このグループラインは、会長・幹事だけの特別な物

では無くて、１１月１２日の地区大会で、参加者が誰

でもＱＲコードにより登録出来たラインで、登録した

時に、登録者の名前が出ましたから驚きと、こんな

時は、大変便利なツールで、感心させられました。 

そのテーマの内容は、パーフェクト アコード（一体感

有る調和）です。それぞれのクラブ・グループ・２７７０

地区全体での 一体感有る調和を目指して努力して

頂きたいとの事でした。 

 今日は、２０２３年のスタートとして、握りたてのお

寿司と、お笑い芸人さんの「金谷ヒデユキさん」のパ

フォーマンスを楽しんでいただき、後半戦のスタート

をきり、クラブ内の「パーフェクト アコード」を、築い

ていただき私も、残り半年、自身の達成感を目指し

て、努力して行きたいと思います。今後のロータリー

活動のご協力を、宜しくお願い申上げると共に、本

年も皆様にとって素晴らしく、ウサギのように飛躍の

年になります様、お祈り致しまして、挨拶とさせてい

ただきます。 

ありがとうございます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 明けまして、おめでとうございます。本年も宜しくお

願い申上げます。 

２０２３年新年 最初の例会に、山川市長始め、竹内ガ

バナー補佐幹事・田丸草加シティ RC 会長・金井青年

会議所理事長・ 西方青年会議所副専務理事の来賓

の皆様。そして会員の皆様、ご出席いただき、ありが

とうございました。 

今日から、ロータリークラブ活動も、サッカーで言う後

半戦のスタートになりますが、昨年、2022 年は私にと

って、貴重な経験をさせていただきました。 

会長エレクトとして、予算書・人事案・ペッツ講習 そし

て会長としてのクラブ行事・ボランテア行事・地区大会

等、まだまだコロナ過で、通常では有りませんが、先

輩の皆様も経験されてきた事と思いますが、ご協力

感謝申し上げます。そして後半戦になります。 

 

会 長：加藤 芳隆 

幹 事：鈴木  努 

 

例会日：毎週火曜日 19:00～20:00 
例会場：草加市文化会館 
事務局：草加市青柳 8-56-21 
    TEL/FAX 048-967-5315 
    PC：sokamatsubara@abelia.ocn.ne.jp 

国際ロータリー第 2770 地区第 9 グループ 

草 加 松 原 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ  

第５０８回 例会 １月１７日 草加市文化会館 

草加松原ロータリークラブ 
２０２２ｰ２３年度 国際ロータリーのテーマ イマジンロータリー  

＊＊本日のプログラム ＊＊ 

開会点鐘             幹事報告 
ロータリーソング         委員会報告  
四つのテスト          ＳＡＡ報告 
お客様紹介                  出席報告 
会長挨拶                      閉会点鐘 

             誕 生 祝 
          

 
 

    



 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

                       草加市長 山川百合子様 

  皆様新年おめでとうございます。皆様には今まで令夫人と言う形でお誘いいただいてい    

たので、今日も気楽な気持ちで来てしまいました。 

まずは市長としてご挨拶させていただきます。皆様に様々な形でご支援いただいて市長に

就任をさせていただいて２か月半近くになりました。この２か月半という期間は兎に角走り続け

てきましたが、まだまだ選挙の時に皆さんに訴えた「対話のために飛び出す市長」ということ、 

市民の皆さんと対話の機会を作っていくつもりではあるのですが、大きな形で大々的に発表出来ていない、課題と

思っています。ロータリーとしては後半のスタート言う事で楽しい企画をしていてだき、私も参加させていただきまし

たこと嬉しく思っております。今日は後ろを気にしなくて良いと言う事で皆さんと親しくお話をさせていただきたいと

思っています。 

 また、市長として立たせていただいているのですが、昨年は瀬戸が先に逝ってしまいまして、皆様には偲ぶ会もし

ていただき、あらためて感謝申し上げます。私にとりましては市長の職をさせていただいておりますが、瀬戸健一

郎と言う政治家と一緒に市長の職をやっているつもりで、分からなくなった時などは「どうしたらよいと思う」などと声

をかけることもあります。皆様には瀬戸を仲間として心の中に止めてっていただければ嬉しく思っております。 

市長としてお話ししたいとこはたくさんあるのですが、これからしっかりと頑張って行きたいと思います。今日はお寿

司とお笑いとても楽しみにしております。今年１年間宜しくお願い致します。ありがとうございました。 

 

                 第９Gガバナー補佐幹事 竹内雪子様 

  皆様あけましておめでとうございます。齋藤ガバナー補佐が６日にケガをしまして入院して 

おります。風邪もひいたことがなかったのに、正月にケガをするなんて！ご本人も信じられないと 

言っておりました。皆さんにもご迷惑をおかけし申し訳ないと申しておりました。 

地区大会の際は皆さんにご協力いただきありがとうございました。後半戦が始まります。 

３月１２日には、インターシティ・ミーティングが予定されております。また皆さんにご協力をお願いいただきたいと思

います。齋藤ガバナー補佐もその頃には元気に戻ってくると思いますのでそれまで草加シティも皆で頑張っていき

たいと思います。ご協力を宜しくお願い致します。 

 

                  草加シティ RC  会長 田丸住子様 

  皆様あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします。昨日竹内さんから電話を
いただきまして、急遽参加をさせていただきました。草加松原 RC にお邪魔するのは２回目で

す。１回目は入会したばかりの時にお邪魔して、今日２回目になります。 

 また、加藤会長には縁がありまして、３年未満の集まりに浦和でありました時に隣の席でした。 

そして同じ年度に会長になったことにもすごく親しみを感じています。これからも宜しくお願いします。 

私もあと半年残っておりますけど、これから「ＩＭ」が控えておりますので、私たちのクラブは会員数も少なく、気が回

らないというか気が付かないこともあるかと思いますが、同じ草加市内のクラブとして草加松原さんには協力を宜し

くお願い致します。皆さんで取り上げて楽しい「ＩＭ」にしたいと思いますので皆様どうぞよろしくお願い致します。 

 

 報 告                              長谷部健一会員 

 山川百合子市長をはじめご来賓の皆様本日はおいそがしい中お越しいただきありがとうございます。先週の土

曜日１月７日に草加市文化会館大ホールにて「ニューイヤーそうかわっぱまつり」というイベントが行われました。こ

れは我々が１０周年記念事業として支援した人形劇「河のわっぱ」公演、そこで「草のわっぱの会」できました。 

障がいがある子どもや貧困家庭、一般の方も含め、みんなで共生しての共生社会として何か芸術を楽しもうと言う

事で今回は「ニューイヤーそうかわっぱまつり」として文化会館大ホールで「草加保育魂」と言う草加市の保育園の

先生方、「エルスイング」と言うラテンジャズ、「アンサンブルイミュ」クラシックのトリオ、「スキップよさこい」の方がず

っと踊り続けているよさこいを披露して下さいました。当日は会場に約４００人の方が参加して下さいました。皆さん

感激して良かったと帰っていかれました。私もお手伝いをさせていただきましたが、当日は加藤会長・木村会員は

奥様と見えて下さり、私も心強く感じました。やはり皆さんの反応は、特に最後の「スキップよさこい」の時には会場

で手拍子で応援している光景を見てやって良かった！これが共生社会に繋がるのっではないかと感じられました。

この会は年に２回くらい無料で実施すると言う事を続けていきますので草加松原 RC の後援に皆さん感謝しており

ます。秋頃に公演をするかもしれません。その時にはお声掛けをしたいと思います。宜しくお願い致します。以上報

告でした。ありがとうございます。 



 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

1 月 10 日 ニコニコＢＯＸ 

金額 24,000 円 累計 343,701 円 

1 月 10 日  出 席 報 告 

会員総数 33 出席 16 

出席免除  3 ＭＵ  2 

出席適用 30 出席率 60.00 

今後のプログラム  
1/24 卓話 「山崎会長エレクト」   レセプション 

1/31 卓話「地区 職業奉仕委員」   レセプション  

2/7  誕生祝・結婚祝         レセプション 

公益社団法人 草加青年会議所 理事長  金井 勲様 
                                      副専務理事  西方卓也様 

  高い所から失礼いたします。本日は草加松原ロータリークラブ加藤会長をはじめとする会員の皆様、新年例会 

にお招きいただきましてありがとうございます。私は公益社団法人 草加青年会議所第５５代理事長の金井勲と申し

ますどうぞ宜しくお願い致します。また本日新年例会が、かくも盛大に開催されること心よりお慶び申し上げます。草

加松原ロータリークラブ会員の皆様には我々草加青年会議所の偉大な敬愛すべき先輩がたくさんおりまして、私は

この場でご挨拶するのが本当に緊張してのお話で少し声が震えてしまうところもございますが、ご容赦の程宜しくお

願い致します。 

 さて、２０２３年度公益社団法人草加青年会議所は、「勇気ある一歩」とスローガンを掲げさせていただきまして、草

加市の発展できる文化、伝統産業を多くの方に周知していただき、そのうえで草加市をもっと魅力的な町にしていこ

うという方針で１年間活動してまいります。 

 また、公益社団法人草加青年会議所は、本年５５周年を迎えさせていただきます。何とぞ草加松原ロータリークラ

ブの皆様には日頃より変わりなき、ご愛好を引き続き公益社団法人草加青年会議所にいただけることを改めてお願

い申し上げます。結びとなりますが、会長としての残り半年の全ての事業が大成功裏に終わり、草加松原ロータリー

クラブの皆様のご健康そして更なるご多幸をご心より祈念させていただきましてごあいさつに代えさせていただきま

す。ありがとうございました。 

 

竹内 雪子様  明けましておめでとうございます。今年も宜しくお願い致します。 
        ３月１２日(日)インターシティ・ミーティング(ＩＭ)ご参加ご協力をお願い致します。 
田丸 住子様  明けましておめでとうございます。本日は宜しくお願い致します。 
加藤 芳隆会長 明けましておめでとうございます。今日は２０２３年スタート 新年例会です。 
        残り後半戦、今後ともご協力を宜しくお願いします。 
鈴木  努幹事 皆さん新年明けましておめでとうございます。今日は新年例会です。 

お客様も含め、元気で楽しく１年を過ごしましょう。 
飯山 英彦会員 明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。 
牛山 信康会員 あけましておめでとうございます。 
大塚 嘉一会員 初詣に家族４人で江の島に参りました。子どもが大きくなり(大３・高１)一緒に行動する 

機会が滅多にないので家族の絆を深める良いひと時となりました。 
木村 博行会員 山川市長、金井理事長、西方副専務理事、竹内補佐幹事、田丸会長他ご来賓の皆様ようこそ！ 
        本年も、宜しくお願い致します。 
篠宮 時雄会員 新年おめでとうございます。 
田川 富一会員 新年おめでとうございます。 

お客さようこそ、多くの方から賀状をいただきありがとうございました。 
田中 和郎会員 コロナの感染に気をつけながら、通常の社会活動に戻りつつあります。 
        ロータリーも活発になる事を願っています。 
富永  悟会員 本年もよろしくお願いいたします。 
松田 龍美会員 明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。 
二階堂祐司会員 明けましておめでとうございます。今年も元気で頑張りたいと思います。本年も宜しく。 
長谷部健一会員 新年明けましておめでとうございます。今年は卯年です。 
        私は年男なのでピョンピョン跳ねたいと思います。 
山崎 秀美会員 明けましてお絵でとうございます。皆さんよろしく！ 
 

幹事報告     鈴木 努幹事 
皆さん明けましておめでとうございます。２件報
告がございます。 
・１件目、訃報が届いております。さいたま中央
RC 井上正巳会員が１月４日にご逝去されまし
た。 
お通夜１月１４日、ご葬儀は１月１５日浦和斎
場で行われます。 

・２件目、理事会は来週おこないます。宜しくお
願い致します。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

金谷ヒデユキさん プロフィール 

『ボキャブラ天国』などの演芸番組での芸風は、ギターを演

奏しながら他者をネタにした替え歌を歌うというものだっ

た。一方ライブではオリジナルの歌も発表していた。 

 現在は漫才協会所属の漫談家として、浅草東洋館の定席興

行などの舞台に立っている。 

また、パチスロ機やゲーム、アニメなどで声優としても活躍

されています。 
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